

## 初の1日開催～学習発表会

10月15日(土)は、開校3年目にして初めて、全学年の演目を1日で開催する学習発表会を行いました。

1年生の「始めの言葉」からスタートする学習発表会は本当に久しぶりで、とって新鮮な気持ちになりました。

どの学年の子どもたちも大勢のお客さんに自分たちの発表を観てもらえる「喜び」とちょっとした「緊張」を感じながら、ステージに立ちました。子どもたちの発表はいかがだったでしょうか？発表を終えた子どもたちは、お客さんにたくさんの拍手をもらえ、「今まで頑張ってきてよかった。」という満足感や達成感で笑顔いっぱいでした。

コロナ禍で人数を制限しての開催となりました。来年度はもう少し広く祖父母の方や地域の皆様にも子どもたちの頑張りを見ていただける「学習発表会」を開催できるよう願っています。



## 学校運営協議会がスタートしました！

10月14日(金)に第1回東明中学校区学校運営協議会が開催されました。

この学校運営協議会とは、「コミュニティー・スクール」とも呼ばれ、学校と地域住民等が力を合わせて学校運営にあたる「地域とともにある学校」への転換を図るための有効な仕組みとなっています。

今後、どのように力を合わせ学校運営に取り組んでいくかを、保護者や地域の代表の皆様と学校が熟議し、東明中学校区の子どものためによりよい教育を実践してまいります。また、学校が地域に役立ち、活性化に寄与していける方向性を見出し、学校も地域もWin-Winの関係になるよう、取り組んでいきます。学校運営協議会の取組については、今後、広く地域の皆様にもお知らせしてまいります。

## 地域の皆様、ありがとうございます！

先日、地域の方からこんなお話をいただきました。

高砂2丁目バス停でスクールバスに乗車する子どもたちが、バスを待っている間、どうしてもトイレを我慢できなくなることがあり、困っていたら、近くに住んでいる方が快く自宅のトイレを貸してくれている。

とのこと。

お話を聞いて感動と感謝の気持ちでいっぱいになりました。本当にありがとうございます。

温かく心優しい地域の皆様に見守られていることを改めて実感いたしました。

今後、子どもたちのことで何かありましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。



### 【確認と連絡】

#### ○帰宅時刻 11月より16時です！！

寒い日が増え、日没がかなり早くなってきているなど、冬の訪れを感じる日が増えてまいりました。門限時刻にかかわらず、暗くなる前に帰宅するよう、学校でも指導を続けていきますが、ご家庭でもお子様に声を掛けてください。「早めの帰宅」が不審者等の被害にあわないようにするための手段にもなります。ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。

#### ○9月28日(金)「緊急時引き渡し訓練」実施

天神小開校以来初めての引き渡し訓練となります。自然災害や思わぬ事故・事件はいつ発生するかわかりません。万が一の有事のために、保護者と学校が連携し安全にお子さんを引き渡すための訓練となります。ご理解とご協力をお願いいたします。

※学校のホームページの更新を開始しています。「毎日のブログ」や「校長の扉」などコンテンツも充実してきましたので閲覧してみてください。